## QUESTEMBERT. SONAFLEX: LE BON TUYAU DE L'AGROALIMENTAIRE

Sonaflex reste au pays (cicontre, Gil Braud, son dirigeant). Après trois ans au sein de la pépinière d'entreprises de la communauté de communes de Questembert, l'entreprise s'installe à Molac. Spécialisée dans les flexibles, elle les vend aux industriels de la pétrochimie ou pharmaceutique, mais surtout à ceux de l'agroalimentaire, représentant un marché local important.



Jelejanne du Rolo4l07

### QUESTEMBERT

# Sonaflex : le flexible reste au pays

Après trois ans passés au sein de la pépinière d'entreprises de la communauté de communes de Questembert, l'entreprise Sonaflex vient de s'installer dans la zone de la Brouée à Molac.

L'entreprise appartient au groupe Sonafi, qui produit et commercialise des flexibles pour l'industrie. Ses clients sont aussi bien des industriels de la pétrochimie, des producteurs de cognac, des industries pharmaceutiques ou cosmétiques (la liste n'est pas exhaustive) et, bien sûr, l'agroalimentaire.

Le service et la rapidité d'intervention qui font la force de Sonaflex sont hérités d'une culture d'entreprise dont la maison mère du groupe familial, installée à Paris, a fait un atout. Ainsi Sonaflex est née d'une nouvelle méthode de sertissage des flexibles pour l'industrie agroalimentaire.

### Proche du marché

Son implantation dans le Morbihan répondait à cette exigence de proximité avec un important marché régional. « C'est la communauté de communes du pays de Ques-



 Gil Braud, dans le nouveau bâtiment de la zone de la Brouée à Molac, devant une sertisseuse pour les flexibles servant à l'agroalimentaire.

tembert qui nous a le mieux accueillis lors de nos recherches d'implantation dans tout le Morbina », affirme Gil Braud, le dirigeant de l'entreprise.

« La pépinière d'entreprises, c'est une structure et une équipe qui facilite l'implantation d'entreprises par sa connaissance du tissu local. Ça rend les choses plus faciles et confortables ».

Le nouveau bâtiment déploie derrière sa façade rouge, une superficie de 2.800 m² à l'entrée de Molac. Le choix du terrain s'est fait en fonction des disponibilités de l'intercommunalité, avec toutefois des contraintes particulières liées à la surface (principalement consacrée au stockage de kilomètres de tuyaux et de milliers d'embouts) et surtout à l'environnement.

#### Des embauches

Plusieurs zones d'implantations avaient été envisagées mais la proximité avec des entreprises agricoles ou agroalimentaires « odorantes » n'a pas permis de concrétiser aussitôt le projet. En effet, les tuyaux plastiques peuvent s'imprégner de l'odeur ambiante, ce qui ne conviendrait pas du tout à l'industrie cosmétique ou aux coopératives de Cognac...
« L'implantation à la campagne

« L'implantation à la campagne me fait très plaisir », sourit Gil Braud, même si cela entraîne des contraintes pour les livraisons ou les communications.

Sonaflex, qui emploie à ce jour quatre personnes, envisage des recrutements dans les mois qui viennent et a déjà acheté une réserve foncière attenante au bâtiment pour pouvoir s'étendre au moment opportun.